

Liván Moinelo, le joueur latino-américain de l'année au Japon pour NPB



La Havane, 22 déc. (RHC).- Le lanceur cubain, Livan Moinelo, vient d'être choisi comme le joueur latino-américain de baseball de l'année au Japon par la revue spécialisée NPB.

Ses compatriotes Leonys Martín et Dayán Viciado, ainsi que le Portoricain Neftalí Soto, ont fait de grosses offres, mais aucun des deux n'a montré la constance et la domination dont le gaucher de 25 ans a fait preuve depuis sa première apparition sur le monticule le 19 juin, selon le site beisboljapones.com.

Pour sa quatrième saison dans la ligue des SoftBank Falcons, Livan Moinelo a été, du début à la fin, le spécialiste du huitième épisode de son club et n'a jamais été blessé ni traversé une mauvaise période qui aurait mis sa place dans l'enclos en danger.

Avec sa puissante ligne droite, son excellent contrôle et sa courbe magistrale, il s'éloignait sans cesse des rivaux qu'il affrontait, presque toujours à travers la ligne de frappe. En fait, il a eu une moyenne de 14,44 adversaires mis hors du jeu pour chaque neuf manches lancées, un des plus hauts totaux de l'histoire du circuit. Nos félicitations donc pour Livan Moinelo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/242844-livan-moinelo-le-joueur-latino-americain-de-lannee-au-japon-pour-npb>



Radio Habana Cuba